

Vega critica el coste de las placas y medallas

El grupo municipal de ERC-Avancem considera que los 15.767 euros que costaron las placas y medallas del Ayuntamiento de Lleida "es un gasto importante que se podría rebajar". Desde la formación proponen que las placas y medallas se compren en diferentes establecimientos comerciales, ya que cada año se hace el encargo a la misma joyería. En este sentido, el grupo municipal reclama al equipo de gobierno que convoque una comisión con el objetivo de fijar criterios claros para la concesión de los reconocimientos.

La dependencia tributará al 4% si se financia en un 10% con fondos públicos

Todos los servicios de atención a la dependencia que estén financiados en más de un 10% con recursos públicos tributarán con el tipo de IVA superreducido del 4%, de acuerdo a una enmienda pactada por PP y PDeCAT que previsiblemente se incorporará al proyecto presupuestario de 2018. Actualmente, el IVA del 4% se aplica a los servicios de teleasistencia, ayuda a domicilio y centro de día y de noche, entre otros.

Las terrazas de los bares pueden cerrar a la una de la noche de domingo a jueves

El nuevo horario estará vigente hasta el 29 de septiembre y se controlará su cumplimiento

JOANNA MASIP

@JoannaMasip

Lleida

Las terrazas de los bares y restaurantes de Lleida podrán estar abiertas hasta la 1 de la madrugada de domingo a jueves, media hora más de lo permitido hasta ahora.

El nuevo horario, que entró en funcionamiento el pasado viernes 11 de mayo, estará vigente hasta el próximo 29 de septiembre de este año. De esta manera se atiende la petición presentada por la Federació Provincial d'Hosteleria de Lleida que reclamaba poder cerrar más tarde las terrazas durante la temporada de verano. Según explicó su presidente, Josep Castellarnau, el ente actuó como puente entre los propietarios de los establecimientos



FOTO: ACN / Imagen de archivo de las terrazas de los establecimientos ubicados en la plaza Sant Joan

y la administración para conseguir un nuevo horario. No obstante, Castellarnau destacó que con esta nueva medida espera que "los vecinos no se quejen de las terrazas" y que "el vecindario esté contento y no vean alterado su descanso nocturno".

En este sentido, como se tra-

ta de una modificación provisional de la ordenanza municipal del uso de la vía pública de Lleida, La Guàrdia Urbana hará un seguimiento de su cumplimiento y los establecimientos que la incumplan se les revocará la ampliación del horario.

En cuanto al resto de días de

la semana, la noche del viernes a la madrugada del sábado las terrazas podrán cerrar a las 2.00 h, igual que la noche del sábado a la madrugada del domingo y la noche de víspera de festivos a la madrugada de éste. En este sentido, la normativa ya marca este horario y no se amplía.

GRUPO FISCAL CONTABLE LLEIDA, S.A. JUNTA GENERAL ORDINARIA

El consejo de Administración de la Sociedad, convoca Junta general ordinaria de accionistas, que tendrá lugar a las dieciocho horas del día 27 de junio de 2018, en el domicilio social, calle Alcalde Areny, número 6, cial 2.º, de Lleida, en primera convocatoria, y en segunda convocatoria, en el mismo lugar, el día 29 de junio de 2018, a la misma hora, con el siguiente

Orden del día

Primero – Examen y aprobación, en su caso, del Balance y Cuentas Anuales correspondientes al ejercicio 2017.

Segundo – Redacción, lectura y aprobación del acta de la Junta.

Tercero – Ruegos y preguntas. A partir de la fecha de la convocatoria cualquier accionista podrá examinar en el domicilio social los documentos que han de ser sometidos a la aprobación de la Junta General, así como obtener de la sociedad, de forma inmediata y gratuita, ejemplares de dichos documentos.

Lleida, 2 de mayo de 2018.- El presidente del Consejo de Administración, Venancio Blanch Bonet.

La huelga convocada por jueces y fiscales, seguida de forma mayoritaria en Lleida

La huelga convocada por las cuatro asociaciones de jueces y las tres de fiscales obligó ayer a suspender 730 actos judiciales en Catalunya (en Lleida 13 de los 16 fiscales, el 81,25%, se sumaron a la convocatoria, que también fue seguida mayoritariamente entre los jueces).

En el conjunto de Catalunya, según fuentes del TSJC, 450 de los 719 jueces y magistrados, lo que representa el 62,58% del total, decidieron secundar la huelga convocada para reclamar más recursos humanos y materiales y una mayor independencia profesional. En el conjunto de España, un total de 2.294 jueces (el 42% de la carrera judicial) y 1.264 fiscales (el 51% del todo el colecti-

En Catalunya la secundaron un 62% de los convocados

vo) se sumaron a la huelga.

Las cuatro asociaciones de jueces y las tres de fiscales suscribieron un comunicado conjunto en el que justificaron su huelga conjunta ante su "profundo malestar" con todos los responsables del sector, de los grupos parlamentarios al Gobierno y el Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), por la "dejación y abando-



FOTO: O.B. / En Lleida 13 de los 16 fiscales se sumaron a la huelga

no" en el que se encuentra este servicio público. Las principales reclamaciones de jueces y fiscales son un aumento salarial, un mayor número de personal, así como una mejora de las instalaciones judiciales en toda Catalunya. Entre otras reclamaciones, Mercè

Caso, juez decana de Barcelona, también denunció la situación de los jueces de guardia de los juzgados que tienen una menor población al afirmar que tan solo cobran "4,6 euros la hora durante una semana de guardia en la que deben tener total disponibilidad".